

12月 学級の様子 2年1組



今回のまちたんけんでは、ふだんの生活の中で見えている“まち”を子どもたちなりに見つめ直した劇でした。スーパー、大学、子ども園、コズミックセンターなど、どの場面にも、子どもたちが実際に感じた驚きや発見、そしてまちの人への感謝の気持ちがたくさんつまっていました。

セリフやダンス、覚えることも多く、友達と合わせる難しさもありました。それでも、子どもたちは「もう一回！！」と声を掛け合い、何度も挑戦してきました。うまくいかず、不安で、悔しいときもありました。そのたびに、誰かが誰かを励まして、前に進んできました。本番ではそのがんばりが形になりましたように感じます。子どもたちは自分たちの言葉でまちのよさを伝え、堂々とセリフを言っていました。誰一人、欠けてはいけない存在でした。

終わったあと、「楽しかった」と、笑顔を見てくれた子どもたち。その姿に、胸がいっぱいになりました。今回の学習発表会は一人ひとりの成長とクラスの繋がりがギュッとつまつめた時間だったと思います。一番近くで見られたこと、大変うれしく思います。

温かい拍手と応援を本当にありがとうございました。